

Seniorentanz



„Oh Mensch lerne tanzen,
sonst wissen die Engel im
Himmel nichts mit dir
anzufangen.“
(nach Augustinus)

Durch unsere
regelmäßigen Treffen
entstehen soziale,
vertrauensvolle
Kontakte und lebens-
bereichernder
Erfahrungsaustausch

Man verlässt die
Veranstaltung körperlich
und geistig gestärkt.

Unsere zwei Gruppen
tanzen gemeinsam in
der Pauluskirche,
unterstützen sich
gegenseitig, lachen
miteinander und lernen
immer wieder Neues.

Durch die Anleitung der
Tanzlehrerin und mit
musikalischer Begleitung
erleben wir Freude am
Tanzen.

Wir, das sind zwei
offene Gruppen von
20-25 Personen,
treffen uns am

Montag, 14 Uhr und
am Mittwoch, 13 Uhr
in der Pauluskirche.

Kontakt:
Tanzlehrerin
Frau Inka Arabin
Telefon 0171-7076115